



1

A*



3



2

Bilder für alle

Druckgrafik und Multiples von Thomas Huber 1980–2018

Pictures for Everyone

Prints and Multiples by Thomas Huber 1980–2018

***Aargauer Kunsthaus**
5.5. – 11.11.2018

- 1 *Wasser*, 1991
- 2 *Selbst mit Joseph*, 1992
- 3 *Aus dem Bilderlager*, 1989

Privatsammlung, Deutschland
 Foto: Winfried Mateyka
 © 2018, ProLitteris, Zurich

Thomas Huber (*1955 in Zürich) arbeitet seit gut 40 Jahren an einem Œuvre, in dessen Mittelpunkt die Wahrnehmung des Bildes steht. In Aarau zeigt der als Maler, Autor und Redner bekannte Künstler erstmals eine Übersicht seines druckgrafischen Schaffens. In zehn thematischen Ausstellungsräumen werden Druckerarbeiten sowie eine Auswahl an Multiples präzise inszeniert. Huber bedient sich eines breiten Spektrums von druckgrafischen Techniken: von der Helio- gravüre über die Lithografie, den Siebdruck, Kupferstich, die Aquatinta bis zum Offset-Druck.

Huber, der immer in Werkserien arbeitet, präsentiert seine Grafiken unter den Themenschwerpunkten *Die Bibliothek*, die utopische Stadt *Huberville*, *Die Bank*, *Familienbildnisse*, *Vous-êtes ici*, *Innenräume* und *Gebäude*. Zu seinen Multiples zählen unter anderem Vasen, Krawatten, T-Shirts, Plakate und Bauschilder. Ergänzt wird die Ausstellung von über 130 Exponaten mit zwei Filmen des Künstlers.

Das Aargauer Kunsthaus und Thomas Huber stehen schon länger in enger Beziehung zueinander: 2004 wurde in Aarau mit *Kabinett der Bilder* eine Retrospektive zu Hubers Schaffen gezeigt. 2003 gestaltete der Künstler zudem die Bibliothek des Museums neu.

For more than forty years now, **Thomas Huber** (b. 1955 in Zurich) has been working on an oeuvre that centres on the perception of the image. In Aarau the artist, who has become known as a painter, author, and speaker, for the first time presents an overview of his prints. His prints as well as a selection of his multiples are shown in ten themed and carefully arranged exhibition spaces. Huber draws on a wide range of printmaking techniques from photogravure and lithography to silkscreen, copperplate, aquatint and offset printing.

Huber always works in series and presents his prints based on the following key themes: *The Library*, the urban utopia *Huberville*, *The Bank*, *Family portraits*, *Vous-êtes ici*, *Interiors*, and *Buildings*. His multiples include vases, ties, T-shirts, posters, and construction signs, among others. Two films by the artist complement the exhibition, which includes more than 130 works.

For quite some time now Thomas Huber has had a close relationship with the Aargauer Kunsthaus: in 2004 a retrospective of Huber's work titled *Kabinett der Bilder* was shown in Aarau and in 2003 the artist also redesigned the museum's library.

Vernissage

Freitag 4.5.2018 18 Uhr
Siehe Einladungskarte

Künstlergespräch

Sonntag 27.5. 16 Uhr
Thomas Huber im Gespräch mit Beate Klompaker, Kuratorin.
Moderation: Thomas Schmutz, Sammlungskurator / Stv. Direktor
Anschliessend Apéro
Eintritt + CHF 8.-

Führungen

Donnerstag 18.30 Uhr
31.5. mit Annette Bürgi
14.6. mit Brigitte Haas
28.6. mit Annette Bürgi

Sonntag 11 Uhr

17.6. mit Annette Bürgi
19.8. mit Annette Bürgi
26.8. mit Brigitte Haas

Sonntag 13 Uhr

13.5. mit Annette Bürgi
20.5. mit Brigitte Haas
16.9. mit Brigitte Haas
21.10. mit Annette Bürgi
4.11. mit Brigitte Haas
11.11. mit Annette Bürgi

Edition

Thomas Huber entwickelte für das Aargauer Kunsthaus eine Edition von 25 Lithografien. Jede Nummer ist ein Unikat. Details ab Mai 2018 auf shop.aargauerkunsthaus.ch

Offenes Atelier

Sonntag 24.6. 11 – 16 Uhr
Das Atelier steht für kleine und grosse kreative Köpfe offen.

Kunst-Pirsch

Samstag 26.5./2.6./9.6./16.6./23.6./25.8./1.9./8.9./15.9./22.9. 10 – 12.30 Uhr (9 – 13 Jahre)
13.30 – 15.30 Uhr (5 – 8 Jahre)
Kinder lernen Kunst kennen.

Familiensonntag

Sonntag 10.6. 11 Uhr und 14 Uhr
Interaktive Führung und Workshops für Familien mit Kindern ab 5 J.

Öffnungszeiten

Di – So 10 – 17 Uhr, Do 10 – 20 Uhr

Öffnungszeiten Feiertage

Geöffnet 10 – 17 Uhr:
Auffahrt 10.5., Pfingsten 20.5., Pfingstmontag 21.5., Vorabend Maieinzug 5.7., Maieinzug 6.7.

Opening

Friday 4.5.2018 6 pm
See invitation

Artist's Talk

Sunday 27.5. 4 pm
Thomas Huber in conversation with Beate Klompaker, curator. Moderated by Thomas Schmutz, Curator of the Collection / Dep. Director. Followed by a reception
Admission + CHF 8.-

Guided Tours

Thursday 6.30 pm
31.5. with Annette Bürgi
14.6. with Brigitte Haas
28.6. with Annette Bürgi

Sunday 11 am

17.6. with Annette Bürgi
19.8. with Annette Bürgi
26.8. with Brigitte Haas

Sunday 1 pm

13.5. with Annette Bürgi
20.5. with Brigitte Haas
16.9. with Brigitte Haas
21.10. with Annette Bürgi
4.11. with Brigitte Haas
11.11. with Annette Bürgi

Edition

Thomas Huber has created a limited edition of 25 lithographs for the Aargauer Kunsthaus. Each print is a unique piece of art. More detailed information will be available starting May 2018 at shop.aargauerkunsthaus.ch

Open Studio

Sunday 24.6. 11 am – 4 pm
For creative minds young and old

Family Sunday

Sunday 10.6. 11 am and 2 pm



KANTON AARGAU

*Aargauischer Kunstverein

SWISSLOS
Kanton Aargau

*Aargauer Kunsthaus
Aargauerplatz, CH-5001 Aarau
T+41 (0)62 835 23 30
kunsthaus@ag.ch
www.aargauerkunsthaus.ch